

# *Parlamento ecuatoriano priorizará agenda económica en 2016*

---



La Habana, 22 mar (RHC) La presidenta de la Asamblea Nacional de Ecuador, Gabriela Rivadeneira, anunció este martes en Quito que el órgano legislativo priorizará este año la agenda económica para enfrentar la difícil coyuntura tras la caída del precio del petróleo.

Queremos ayudar desde la legislatura a combatir la situación económica provocada por factores externos, aseguró Rivadeneira este martes en rueda de prensa.

Al respecto, recordó que de las 14 leyes aprobadas el año pasado, el 35 % correspondió a normativas relacionadas con el tema económico, como la Ley de Alianza Público-Privada, que fomenta la inversión extranjera, y las que regulan y promocionan el trabajo juvenil, la economía popular y solidaria o protegen el empleo.

Rivadeneira también instó al sector privado del país suramericano a sumarse a la cruzada nacional que lidera el gobierno para salir de la difícil coyuntura económica actual.

La caída del precio del petróleo obligó al gobierno liderado por el presidente Rafael Correa desde enero

de 2007 a reajustar el presupuesto general del Estado para 2016, el cual fue inicialmente calculado para una cotización de 35 dólares por barril de crudo, y debió ser luego bajado a 25 dólares.

La semana pasado, Correa adelantó que será necesario realizar nuevos acomodos, pues los precios por debajo de 20 dólares provocaron un déficit de 800 millones de dólares en el presupuesto.

De acuerdo con Rivadeneira, durante 2016 y hasta que culmine la actual legislatura en mayo de 2017, se analizarán también una treintena de iniciativas, entre las que mencionó los códigos Ambiental y de Salud y la Ley de Cultura.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/88086-parlamento-ecuatoriano-priorizara-agenda-economica-en-2016>



**Radio Habana Cuba**